



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 19 de septiembre de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@he1_ffaa

El Hospital de Especialidades Fuerzas Armadas No.1 saluda a los médicos especialistas en Traumatología, al conmemorar su día clásico. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Apoyo de Fuerzas Armadas para temas de seguridad ciudadana ya rigen en la región. El Comercio

Combatir el crimen organizado se ha convertido en una prioridad para el Gobierno ecuatoriano. Incluso, ha generado que admitan que las capacidades de la Policía han sido rebasadas por las organizaciones delictivas. Es por eso que hoy, el Ejecutivo plantea que las Fuerzas Armadas brinden un apoyo permanente para controlar la inseguridad en las calles. [Ver más](#)



2 299 menores están desaparecidos desde 2018 en Ecuador. El Comercio

Ha pasado más de un año y el pequeño Leni Aguinda, de 2 años de edad, sigue desaparecido. Su madre, Elvia Grefa, no pierde la esperanza de encontrarlo. Su hijo fue visto por última vez el 22 de febrero de 2021 en la comunidad San Camilo, en Sucumbíos. La madre recuerda que ese día encargó a Leni con su sobrina de 14 años, mientras ella fue a pescar con unos familiares. [Ver más](#)



Una Policía con técnicas blandas enfrenta al crimen. Expreso

Como agente de policía encubierto, Andrés llevaba una cámara espía en la chaqueta. Usaba un nombre falso y se hacía pasar por un consumidor de droga. Cada noche, durante tres meses, deambuló por peligrosas calles de Duitama, una ciudad colombiana de 120.000 habitantes. Allí operaba el cártel de Los Patrones, una organización delictiva que distribuía cocaína a través de taxis. [Ver más](#)



Narcos se llevan la gasolina para pesca artesanal en Esmeraldas. Primicias

Unos 9,8 millones de galones de gasolina, que los pescadores compran al año en Esmeraldas, son vendidos a narcotraficantes en Nariño, que la usan como precursor en laboratorios de cocaína. [Ver más](#)



Tren de Aragua, la banda venezolana con tentáculos en Ecuador. Primicias

La reciente ola de asesinatos en Bogotá tienen al Tren de Aragua como responsable. Se trata de una organización criminal venezolana que es liderada desde las prisiones y en el país estaría presente desde 2020. [Ver más](#)



Operativos permanente en la zona para combatir la delincuencia. La Hora

En una primera actividad se logra la captura de un ciudadano que al notar la presencia policial se despojó de una arma de fuego tipo pistola, acción que fue impedida y de inmediato es puesto a órdenes de la autoridad. El ciudadano se encontraba en actitud sospechosa cuando de repente las unidades policiales. [Ver más](#)



Tres provincias tienen las tasas más altas de femicidio. La Hora

En lo que va del 2022, 206 mujeres han sido asesinadas. En la mayoría de casos el victimario es un hombre de su círculo cercano: parejas, exparejas, padres, abuelos o padrastros. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas

Durante una operación militar en el sector #Guacharaca, las #FFAA, aprehendieron a tres ciudadanos y decomisaron:

- ✓01 Revólver cal. 38mm
- ✓06 Municiones cal. 38mm
- ✓04 fundas de sustancias sujetas a fiscalización
- ✓01 moto reportada como robada
- ✓01 terminal móvil. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 19 de septiembre de 2022

@FFAAECUADOR

#Esmeraldas| Durante una operación militar de control de armas, municiones y explosivos en el sector #Tonsupa del cantón #Atacames, personal militar decomisó una pistola marca SMITH&WESSON y 14 municiones cal. 9mm, por no contar con los permisos legales correspondientes. [Ver más](#)



COYUNTURA

Estos son los efectos en el país por el alza de tasas en Estados Unidos. Primicias

Los mercados pronostican una nueva alza de las tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) el 21 de septiembre de 2022. Las tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) han experimentado alzas hasta niveles que no se veían desde 2018, al pasar de 0,25% en enero de 2022 a 2,5% en julio. [Ver más](#)



Ecuatorianos están en la lista de los traficantes de personas más condenados en EE.UU. El Comercio

La información ha sido difundida por el Departamento de Estado de los Estados Unidos. A través de informes oficiales, esa nación ha señalado que los ecuatorianos son parte de la lista que más traficantes de personas han capturado. [Ver más](#)



Concejales y asambleístas renuncian a sus cargos para los comicios de 2023. El Comercio

Para inscribirse como candidatos, quienes cumplen alguna función pública deben dimitir de sus cargos, según el artículo 93 del Código de la Democracia. Por esa razón, algunas autoridades que aspiran a participar en los comicios de febrero de 2023 ya han renunciado. [Ver más](#)



El Gobierno plantea controlar más a las organizaciones políticas en Ecuador. El Comercio

En el Ecuador hay 279 organizaciones políticas aprobadas para las elecciones seccionales de 2023. De ellas, solamente seis son partidos políticos. El resto son movimientos nacionales, provinciales, cantonales y parroquiales. [Ver más](#)



Inscripciones y debates para las elecciones de 2023 centran la atención del CNE. La Hora

El Consejo Nacional Electoral (CNE) todavía debe superar algunos nudos críticos para celebrar los comicios de febrero de 2023, en los que se elegirán autoridades locales y vocales del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs). [Ver más](#)



La deserción escolar ahonda más los vacíos de aprendizaje. Expreso

En varios sectores populares de Guayaquil hay cientos de niños que ya no van a la escuela, pero desde sus casas todos los días ven pasar a quienes sí tienen la suerte de pertenecer al sistema educativo. [Ver más](#)



Huérfanos de femicidios enfrentan obstáculos para acceder al bono. Primicias

Organizaciones sociales aseguran que solo en 2022, al menos 114 niños y adolescentes perdieron a sus madres, víctimas de femicidios. Andrés y María son dos niños de 10 y ocho años de edad que perdieron a su madre luego de que fuera golpeada y abusada sexualmente. [Ver más](#)



OPINIÓN

Mejores universidades de Ecuador 2022. El Telégrafo

Según, el Rankig Times Higher Education LATAM, agosto 2022, incluyen más de 1600 universidades en 99 países, de las cuales 64 instituciones de educación superior corresponden a Ecuador. Destacándose en las categorías: citación de académicos, enseñanza y aprendizaje, fondos de investigación, impacto y participación en investigación. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 19 de septiembre de 2022

<p>Transición ecológica y las negociaciones. Kurt Freund R. El Comercio or la información divulgada sobre las mesas de negociación, La mora anunciada hacia las actividades extractivas contradicen mucho con los objetivos reales de lo que podría ser una negociación transparente y honesta. Pregunto si los Y negociadores están dispuestos a dejar de moverse en vehículos. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>El femicidio no es solo un tema de activistas y mujeres. El Comercio Una mujer desapareció en la Escuela de Policía en Quito y el ministro del Interior, Patricio Carrillo, dijo que se trata de un acto "irracional, pero humano". Ahora, lo que este conmocionado país espera es que el nombre de María Belén Bernal no entre en la lista de mujeres violentamente asesinadas por el hecho de ser mujeres. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>Cero en diálogo. María Herrera Heredia. El Comercio Los debates sobre subsidios, fomento productivo, control de precios, energía y banca, temas de enorme trascendencia habrían sido infructuosos. Los "logros": moratoria en 15 bloques petroleros por 12 meses; suspensión de títulos mineros y licencias ambientales; condonación de deudas por hasta USD 10 000 una vez se reforme la ley tributaria y asignación de 77.7 millones a las cooperativas de ahorro y crédito y 94.7 millones a BanEcuador. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>La caída de la democracia . Luis Gallegos Chiriboga. El Comercio Arnold Toynbee, en su monumental obra 'El estudio de la Historia', analiza la génesis de las civilizaciones que abarcan diversos pueblos o naciones dentro de un mismo conjunto de creencias, valores y visiones. Sostiene que las civilizaciones las lideran "minorías creadoras", quienes son los auténticos líderes que sustentan su formación y su éxito, pues tienen la capacidad de encontrar las soluciones a los problemas que toda sociedad presenta en el devenir de su presencia sobre la tierra. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>La consulta popular sin sentido. Giuseppe Cabrera. La Hora Ecuador es el país de América Latina, que más consultas populares de iniciativa presidencial ha tenido, solo Uruguay ha tenido más consultas, con la diferencia que de iniciativa ciudadana, esto, al contrario de ser signo de una democracia participativa, es el rasgo de un sistema deficiente que aún no sabe cómo gestionar las relaciones ejecutivo-legislativo. Ver más</p>	
<p>Hablemos de política y valores. Emily Sanmartín Valdivieso. La Hora Lastimosamente, los políticos han hecho un gran trabajo al momento de tergiversar lo que significa "hacer política", ahora no podemos evitar mencionar la palabra corrupción mientras hablamos de política. Ver más</p>	
<p>A la UAFE le dan de comer. Expreso La Unidad de Análisis Financiero (UAFE) se asemeja a un recién nacido: no puede alimentarse solo, tienen que amamantarlo. El ente encargado de la ejecución de políticas y estrategias para prevenir y erradicar el lavado de activos y financiamiento de delitos es incapaz de recabar información por su propia cuenta. Ver más</p>	<p>expreso</p>
<p>Hablemos del referendo. María Isabel Salvatierra Rosado. El Universo Como una alternativa a los problemas económicos, políticos y sociales que vive el país, y ante la falta de acuerdos que permitan la aprobación de leyes en la Asamblea Nacional, tal como ha ocurrido en otras administraciones, el Ejecutivo va a recurrir a un referendo para implementar enmiendas constitucionales. Ver más</p>	
<p>A transparentar. León Roldos. El Universo Sin duda que siempre ha habido conductas perversas de quienes han ejercido espacios de poder y de críticos de estos, en dirección contraria a lo aquí expresado, que podrían resumirse en que las cosas se han distorsionado, trabado y ocultado, para negar derechos y/o incumplir obligaciones, en función de quien lo hizo o instruyó. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 19 de septiembre de 2022

El pan nuestro (importado) de cada día. Manuel del Valle. El Universo

Que las mesas de diálogo den resultados tangibles y medianamente aceptables a todas las partes es muy poco probable. En la mayoría de los casos se convertirán en torres de Babel en las que todos hablan al mismo tiempo, en voz alta y en diferentes idiomas. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Amigos y familiares de María Belén Bernal se unen a los equipos de búsqueda Teamazonas 18-sept-2022

[Ver más](#) Nota referente Ecuavisa



En la Zona 8 se registran más de 1 000 muertes violentas Teamazonas 18-sept-2022

[Ver más](#)



Dolor e indignación durante el sepelio de Dayana Ortega en Tulcán Teamazonas 18-sept-2022

[Ver más](#)



Reinstalación mesas de diálogo. Ecuavisa 18-sept-2022



Quejas en hospitales del IESS Ecuavisa 18-sept-2022



Violencia contra universitarias. Ecuavisa 18-sept-2022

